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Neste último editorial, gostaria de agradecer à 
diretoria que me acompanhou e que fez da nossa 
experiência uma oportunidade inesquecível. 
Nossas ações possibilitaram o reconhecimento 
internacional da qualidade da cardiologia brasileira 
e trouxe impactos positivos, tais como a presença 
de autoridades mundiais nos nossos congressos 
e a possibilidade de concorrer, em condições de 
igualdade, por bolsas de estudo em diferentes 
organismos internacionais.

Nesta gestão foram organizados também os maiores 
eventos científicos da SBC e os Arquivos Brasileiros 
de Cardiologia alcançaram a melhor fase de sua 
existência. A revista aumentou seu grau de impacto, 
passou a ser um veículo importante de informação 
e também serviu para a divulgação de importantes 
pesquisas nacionais.

Os Programas de Educação Permanente e o projeto 
Diretrizes em Debate também foram levados aos 
mais distantes rincões do país e permitiram com que 
os cardiologistas atualizassem seus conhecimentos 
e interagissem com lideranças nacionais.

O nosso portal firmou-se como fonte de informação 
e passou por constantes renovações visuais, 
sempre mantendo a facilidade de acesso aos dados 
relevantes da cardiologia, como a cobertura dos 
principais congressos mundiais, bem como, mais 
recentemente, ao Cardiosource em português.

Todas as nossas ações sempre tiveram em mente 
o papel da sociedade de prestar serviço e atender 
às necessidades científicas dos nossos associados, 
nunca esquecendo que este é o verdadeiro motivo 
de ser da SBC.

Sendo assim, sentimo-nos gratificados, ao final 
desta gestão, e acreditamos que, pelo menos em 
parte, tivemos um papel na auspiciosa notícia 
que alegrou a todos os cardiologistas do Brasil: a 
redução de mais de 20% na mortalidade por causas 
cardiovasculares no Brasil. Isso não representa o 
fim da nossa luta, mas significa, sim, que a luta 
pela manutenção da qualidade da cardiologia 
brasileira e a realização de programas voltados à 
educação populacional que também objetivem à 
efetivação de mudanças no estilo de vida são um 
caminho importante e que pode trazer importantes 
benefícios a toda a população brasileira.

Finalmente, quero mais uma vez agradecer à 
confiança que os associados depositaram em nossa 
administração e desejar à diretoria encabeçada 
pelo Dr. Jorge Ilha Guimarães toda a felicidade na 
condução dos caminhos de nossa sociedade. E a 
todos, dou meus sinceros desejos de um feliz Natal 
e de um próspero ano novo.

É com alegria que chegamos ao último número da 
atual gestão, biênio 2008-2009, do Jornal SBC. Ao 
longo desses dois anos, tivemos a oportunidade 
de levar a todos os associados as principais 
ações da diretoria da SBC, ao mesmo tempo em 
que tentamos retratar diferentes aspectos da 
cardiologia brasileira. 

Nosso jornal passou por alterações do projeto 
gráfico, novas seções foram incorporadas e 
alguns antigos projetos, tais como o “Fora do 
Consultório”, o “Cardiologia na Imprensa”, o 
“SBC na Mídia”, entre outros, foram mantidos. 

Muito anunciamos porque, felizmente, muito foi 
feito. Assim, nosso primeiro agradecimento vai à 
diretoria da SBC que confiou no nosso trabalho 
e que forneceu tanto material de notícia, 
facilitando assim nosso trabalho.

Agradecemos também aos colaboradores da SBC, 
em especial à jornalista Deborah Moratori, à Flávia 
Daim, ao Rodolfo Vieira e ao Eduardo Manhães 
que sempre apoiaram nossos projetos e inovações 
e tanto se empenharam para que o jornal não 
sofresse atrasos e pudesse ser distribuídos a 
todos os associados no prazo devido. Também 
não podemos deixar de reconhecer o empenho, 
dedicação e esforço da nossa assessoria de 
imprensa que atendeu com grande competência 
e profissionalismo todas as demandas da diretoria 
e da nossa parte em especial.

Devo ainda fazer o principal agradecimento ao 
nosso leitor, cujo interesse pelo jornal continua 
fazendo dele o veículo importante que é e tenha 
até mesmo repercussão fora da comunidade 
cardiológica. Quero, por fim, agradecer à 
confiança depositada no nosso trabalho pelo 
Dr. Jorge Ilha Guimarães que nos convidou a 
permanecer à frente deste órgão em mais uma 
gestão.

Assim sendo desejo ao Dr. Jorge Ilha, a toda sua 
diretoria e a você, colega cardiologista, um Natal 
feliz e pleno de paz e um ano de 2010 repleto de 
felicidade e realizações pessoais e profissionais. 
Boa leitura!


